
2025年7月 
ＰＴＡ会員の皆様 

江戸川区立 平井小学校 
ＰＴＡ会長 : 瀧尾　修一 
校外部部長 : 帯津　幸恵 
　校　長　 : 渡邉　法子 

 

 

 

 

雨の合間に見える晴れ間には夏の暑さも感じる季節ですが、保護者の皆さまには日ごろよりPTA活動に多大
なるご協力・ご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。 
さて、この度は日頃よりご記入いただいております旗振り当番日誌の４月〜６月の集計結果をご報告申し上

げます。今後とも、子どもたちの生活の場である「学校」「家庭」「地域」をより良い環境にするための活動にご理

解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。 
 
 

 
 
 

 
　旗振りの立ち位置別に出欠席者数と日誌に 
寄せられたご意見を集約しました。今後の見守

りのご参考に、またお子様への注意喚起にご活

用いただけますと幸いです。 
 
 
 
 
 
 
 

● 4月～6月旗振り当番出欠席者数 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

　出席：180名、欠席：162名 

出席率：51.7％（前回より2.9％ダウン） 

 



● 日誌に寄せられたご意見 

①「団地側」まいばすけっと（旧デイリーヤマザキ）前横断歩道 

・日によって、あいさつする子が多かったり少なかったりした 
　（あいさつが多かったと答えた方：５名、少なかったと答えた方：７名） 
・信号は守れていた（他７名） 
・赤信号で渡ろうとした子がいて注意した 
・トラックが多く危険だった 

②「団地側」 セブン･イレブン平井七丁目西店（旧小西） 

・あいさつを指摘する声が多かった 
（あいさつが多かったと答えた方：７名、少なかったと答えた方：５名） 
・携帯電話を使用しながら運転し、横断歩道を止まらず直進してくる車がいて危なかった 
・駐車する車が多く、注意する必要がある 

 
③「団地側」セブン･イレブン平井七丁目（ゆりのき橋通り） 
・車の出入りで多い時がたまにある（通学路を反対にという声も） 
・自転車の走行が多く、そちらの声掛けをやった 
・暑さのせいか、下を向いて歩く子がいた 
・たばこ臭い 
・ふざけて防犯ブザーを鳴らしていた子がいた 

⑤⑥⑦「学校側」学校前交差点 
・あいさつは多い日と少ない日があった 
（あいさつが多かったと答えた方６名、少なかったと答えた方：３名） 
・傘が多いと交差点で人があふれ、信号を渡り切れない場面があった 
・高校生の自転車が青信号の小学生の列に突っ込んできてヒヤリとした場面があった 
・信号待ちをしている子どもたちの列に自転車がスピードを緩めず突っ込んできて危ない場面があった 
・信号が変わるギリギリで渡る人、ギリギリで通過する車が多かった 
・信号が変わるギリギリで渡る子がいた 
・傘で前を見ていない子がいて、信号の点滅に気付いていなかった 
・信号待ちの時に、車道に出る子がいて危なかった 
・一年生は遊びながら登校する子が多かった 
・警察の方や、先生がいてくれる日もあり心強かった 

 
 

 
 

児童の安全のため、毎朝旗振り当番にご協力いただき、誠にありがとうございます。 
雨や風などの悪天候時には通学時の危険度も高まります。そのような状況下でも黄色い旗を使用して旗振

りを行っていただくことで、子どもたちだけでなく車や自転車を運転する方たちにも注意を促すことがで

き、事故防止に繋がっております。 

また、多くの方からあいさつに関するご意見をいただきました。この時期の特異な天候やそれらによる疲労が、子

どもたちのあいさつに影響している可能性も感じられます。皆さまの積極的なあいさつと注意喚起で、これか

らも子どもたちが元気に・事故なく通学ができますよう、ご協力をお願いいたします。 

通学時の安全を守る旗振りは皆さまのご協力のもと行っておりますが、欠員がありますと出席してく

ださっている方の負担が増えると共に、十分な安全の確保ができない場合もございます。 

今後とも子どもたちの登下校が安全に行われます様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
 

質問等がございましたらＰＴＡ役員までお声がけください。 

 


